
Bedarf an Epi-Hybriden-Samen?

Beitrag von „stefan“ vom 26. Mai 2012, 00:12

Hallo Manfred,
ich habe ja diesen Frühling diverse Kreuzungen gemacht. Einige davon sind gelungen und die 
Früchte wachsen gut. Ich werde die Samen dann hier anbieten.

Gruss, Stefan

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/953-bedarf-an-epi-hybriden-
samen/&postID=14639#post14639
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